



たんぽぽぐみだより

朝子どもたちが窓越しに外を見ては「今日は水遊び?」「雨だからホール?」と子どもたちが提案してくれます。どんな遊びも自分たちで私たちの想像以上に楽しくしてってしまう姿に私たちも関心してしまう毎日です。月末に運動会を控え、日々の遊びや保育の中で少しずつ気持ちを高めていきながら当日子どもたちが存分に力を発揮できるような運動会にしていけたらと思っています。

かたちわけ?いろわけ?



子どもたちが熱心に取り組んでいる LaQ。ゆり組から説明書を借りて来てからより制作意欲が増し、日々子どもたちは作品を作っては飾ったり友だちと持ち寄って遊んだりしています。毎週金曜日に飾り棚を片付けた時に「バラバラにした LaQ は同じ色でまとめるか同じ形でまとめるか」という話になり、まずは同じ色でまとめてみることに。作りたいものが決まっていると同じ色が固まっているので作りやすいけど使いたいパーツがすぐ見つからない…ということで次は形で分けてみることに。すると「こうするにはこのパーツが欲しい」となった時にすぐ見つかる!と子どもたちが実際にやって体験したことで形分けのほうがいい!!ということに決まりました。



こっちからなら見えるよ

天気の良い日は水遊び!水鉄砲を両手に友だちとかけあったり、バケツに水を汲んで保育者の後ろに回って水を浴びせたりと遊びもどんどんダイナミックになってきました。そんな子どもたちが水を霧状に出す噴水を囲んでいた時のこと。「あ!虹見た!」「え?見えないよ」「ここからは見えるよ」と立ち位置で虹が見えたり見えなかったりすることを発見。噴水の周りをグルグル歩きながら見えるポイントを探していました。次第に水の吹き出し口に手を当てて水の向きを変えてその場から見える様に工夫する姿もありました。子どもたちが自分でトライ&エラーを繰り返して虹を探す姿が印象的でした。



～いよいよゴボウ収穫!!～

4月に子どもたちと相談して育てることになったゴボウ。ナスやキュウりに比べて発芽が遅く、出てきてもなかなか大きくならずに「大丈夫かな…」と心配していましたが、夏前に急成長!子どもたちの顔より大きな葉をつけてグングン大きくなりました。しっかりした茎のものを1つ抜いてみると立派なゴボウが出現!「すごい!」「土の匂いするね」「長い!」と大はしゃぎ。園長先生に見せに行ったり他のクラスの保育者に見せたりと大喜びでした。残るゴボウは9月に入ってから収穫しようと思っています。子どもたちが自分で決めて育てて収穫できたゴボウ。実がなる野菜と違って上手くいっているかわかりにくかった分、土から抜いた時の嬉しそうな顔が印象的でした。



～お願い～

- 外遊び用の靴のサイズが小さくなってきている子が多くなりました。週末に靴を持ち帰った際にサイズを確認していただき、必要に応じて新しいサイズの靴のご用意をお願いいたします。
- 水遊びは9月も気温や天候を見て行う場合がありますので、水遊びカードや着替えのご用意を引き続きお願い致します。終了の際は改めてお伝えさせていただきます。